

Lanzan nuevos diplomados gratuitos para fortalecer el talento digital en chile

La convocatoria contempla cursos 100% online con cupos limitados, pensados en impulsar la empleabilidad en un entorno laboral en constante evolución



personas, al cubrir con tecnología 5G el 80% de las zonas urbanas y semirurales del país.

Los diplomados disponibles son:

- Diseño y gestión ágil de proyectos
- Diseño y programación web
- Emprendimiento y gestión digital
- Habilidades para el desarrollo profesional
- Marketing Digital y gestión estratégica

La iniciativa forma parte de los esfuerzos conjuntos entre Fundación Telefónica Movistar y SENCE para contribuir a la democratización del conocimiento digital y fomentar una participación equitativa en el desarrollo del capital humano en Chile. De hecho, durante 2024 esta alianza público-privada permitió el desarrollo de 7 diplomados en los que participaron más de 79 mil personas de todas las regiones de Chile.

En esta nueva edición -alineada con los desafíos emergentes del entorno digital- el programa incorporará un masterclass transversal en "Seguridad de la información e inteligencia artificial", eje temático esencial en el actual panorama tecnológico. Esta instancia formativa estará presente en todos los diplomados y busca fortalecer competencias clave en un mercado laboral cada vez más exigente, donde la protección de datos, la ciberse-



Continúa en página siguiente

Con el fin de potenciar la descentralización y acercar la transformación digital a regiones, Fundación Telefónica Movistar, en alianza con el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), anuncian la apertura de una nueva convocatoria de diplomados gratuitos enfocados en competencias digitales, con el objetivo de potenciar la empleabilidad y responder a las demandas del mercado laboral actual.

La oferta formativa, que se extenderá entre el 23 de abril y el 30 de septiembre, considera programas en áreas estratégicas del entorno digital y contará con el respaldo académico de la Universidad de Playa Ancha, el Instituto Profesional AIEP y el IP Chile, instituciones reconocidas por su experiencia en formación técnica y profesional.

Estos programas formativos, dictados en modalidad 100% online, están diseñados para personas mayores de 18 años y buscan entregar herramientas concretas para la inserción, reconversión y proyección laboral en un contexto marcado por la transformación tecnológica. El anuncio, se da una semana después del lanzamiento del plan de renovación de la red móvil 5G de Movistar en Temuco, cuyo objetivo es mejorar la experiencia de las

Lanzan nuevos diplomados ...

guridad y el uso ético de la inteligencia artificial se han convertido en habilidades fundamentales para la empleabilidad.

Para la directora de SENCE, Romena Morales, estos programas no sólo aportan a la empleabilidad, sino que además ayudan a la reducir brechas digitales. "Los diplomados están comprometidos en mejorar las oportunidades laborales para todos y todas en Chile. Como servicio nos sentimos orgullosos de que en ediciones anteriores se hayan registrado más de 230 mil inscripciones, 54% de ellas de mujeres y 46% de hombres. Este hecho constata que iniciativas como esta aportan en materia de equidad y debilitan el prejuicio de que lo digital es un mundo estrictamente masculino".

Por su parte, Olga Alarcón, gerenta de Fundación Telefónica Movistar, destacó que "Este programa reafirma nuestro compromiso por formar talento con mirada de futuro y fomentar la inclusión digital, democratizando el acceso a herramientas digitales que hoy son fundamentales para la empleabilidad. Sabemos que la educación puede transformar vidas, y queremos que nadie se quede fuera de esta transformación digital".

Los cupos son limitados y las inscripciones estarán disponibles en el sitio web de Sence: <https://sence.gob.cl/personas/diplomados-sociedad-digital>

